

## QS-Service Turnier by Gabriel Gauch am 19. August 2021

Gleich vorab, ein grossartiger Senioren Golf-Event der in Erinnerung bleibt! Ideales Turnierwetter mit leicht bedecktem Himmel und daher angenehme Sommertemperaturen. Sehr gute Platzverhältnisse mit der Tücke, dass die Green etwas langsamer waren als während den letzten Wochen. Gabriel begrüusste jeden Teilnehmer persönlich, überreichte je ein 3-er Set Golfbälle und liess danach unsern Starter Walter Marbacher seines Amtes walten.

Als «Weltneuheit» wird das **Loch 13 ½** in die Geschichte eingehen. Unerwartet nach dem Loch 13 «Aufstieg», aus dem Nichts stand da diese Hinweistafel! Ein kleiner, bedienter Glacé-Stand. Feinste, selbstgemachte Glacé Kreationen, wirkliche Gaumenfreuden durften wir uns zu Gemüte führen. Eine wirklich gelungene Idee!



Überraschung am Loch 13 1/2



Gemütlich bei nun schon leichtem Sonnenschein war danach die Stimmung in der für die Senioren reservierte Lounge der Oase. Dann der exquisite Apéro, wo der herrlich gelblich schimmernde Weisswein herrlich zu den Häppchen-Platten mundete. Eine Kreation die auch das Auge mittanzten liess.

Der Grillabend auf der Terrasse der Oase toppte dann auch alle Erwartungen! In der Zwischenzeit stand die Sonne schon tiefer am Horizont und schien unter der leichten Wolkendecke derartig schön auf diese Szenerie, dass wir uns schon fast in den Ferien wähten. Was das Dessertbuffet auch noch unterstrich.





*Auch der Pechvogel Xavier wurde mit einem Präsent beglückt*

Die Rangverkündigung mit verschiedenen Kategorien und Spezialwertungen war begleitet mit überraschenden Preisen aus der Hand des Sponsors, Gabriel Gauch. Mit beigetragen haben hierzu auch die beiden Co-Sponsoren Giovanni (Wein) und Roger (Leder Unikate).

Ich habe einen stolzen Sponsor erlebt, der über die gelungene zweite Austragung seines Turniers sehr glücklich war und dies auch zum Ausdruck brachte. Seine Gäste und Freunde fühlten sich ausgesprochen wohl und waren voll des Lobes. Aber mit unter das Wichtigste sind die teilnehmenden Golf-Senioren, sie widerspiegeln den Erfolg und die Attraktivität jeder Veranstaltung! Ich zitiere hierzu stellvertretend unseren Doyen, Hans Lehner: **Das war einer der aller-schönsten Golf-Tage, die ich erleben durfte**, liebsten Dank an alle die dazu beigetragen haben.

Diesem Dank schliesse ich mich gern an. Er geht an den Sponsor, die Co-Sponsoren, allen Gästen, dem gesamten Oase-Team und Euch geschätzte Golfer!

Der Abend klang für viele mit einem Lächeln im Gesicht und/oder einer wunderbaren Cuba-Zigarre aus.

Geniesst einfach die umfangreiche Foto-Galerie und schwelgt in den Erinnerungen.

Max Wüthrich  
GCO-Senioren Turnierleiter